

Fragments et pensées

[Écho du Témoignage 4 page 370]

Ce n'est pas d'un Christ glorifié que nous nous souvenons. Nous Le connaissons maintenant dans ce caractère-là; mais c'est de Christ dans Son humiliation que nous gardons le souvenir. Il n'existe pas maintenant de Christ humilié, sauf dans la mémoire des siens auxquels Il dit : « Faites ceci en mémoire de moi » [Luc 22, 19].

Dieu poursuit-Il le maintien et l'amélioration de la chrétienté? Ou bien appelle-t-Il un résidu à se purifier des vaisseaux à déshonneur [2 Tim. 2, 20-21], aussi bien qu'à marcher personnellement dans la pureté?